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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República

o problema das USF actualmente sedeadas no antigo Hospital e em São Domingos, ambas em

Santarém, já se arrasta há vários anos mas tem desde 2009 uma solução anunciada. Nenhuma destas

USF tem as condições necessárias para o seu adequado funcionamento nas circunstâncias actuais,

pelo que a sua transferência assume carácter de urgência.

Essa solução foi facultada pela disponibilidade de um imóvel em São Bento, na Rua António Bastos,

que foi considerado apto a receber estas duas USF,depois das necessárias obras de adaptação. Essas

obras beneficiam de financiamento comunitário, pelo que o atraso destas obras pode comprometer

a captação desse financiamento.

No entanto, no momento actual, não só as USF ainda não foram transferi das para as referidas

instalações, como as obras acima referidas, e necessárias para a concretização dessa transferência,

ainda não tiveram início.

o Governo tem argumentado com um atraso no parecer do Tribunal de Contas desde Julho do ano

passado, o que, obviamente, não colhe minimamente como justificação para um atraso desta

magnitude.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposiçõesconstitucionaise regimentais aplicáveis,o

GrupoParlamentardo Blocode Esquerdavem por este meio dirigirao Governo,através do Ministério

da Saúde,as seguintesperguntas:

1. A que se deve o atraso neste processo, nomeadamente no que diz respeito à realização das
obras necessárias?
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2. Para quando prevê o Governo a conclusão das obras nec~ssárias e a transferência das duas USF

acima referidas para as novas instalações?

Palácio de São Bento, 23 de Março de 2011.

o Deputado

José Gusmão


